

Prix Roger Champagne 2009 – La récipiendaire



Cette jeune femme au sourire unique est déterminée et articulée dans son langage et dans ses gestes. Pleine d'idées, dans peu de temps une activité peut être planifiée, écrite, détaillée et rapidement mise en exécution. Si elle voit qu'on ne peut la suivre, elle ralentit son élan et s'assure qu'on a bien compris.

Alors que la prématernelle est à ses débuts, et dans l'attente de la naissance de son fils, elle y vient jouer de la flûte pour les enfants. Elle continue à continuer à la prématernelle ou elle crée pour chaque enfant son premier diplôme qui lui est unique et personnalisé. Elle devient membre du comité de parents et en devient présidente. Elle est aussi membre du Conseil d'école et de la Fédération de parents. En plus de son implication du côté scolaire, elle a fait partie de l'équipe fondatrice des Femmes francophones de l'ouest du Labrador. Musicienne accomplie, elle accompagne depuis l'âge de 12 ans la chorale de l'église au chant et à la musique.

C'est son amour de la langue française et sa détermination de garder l'école française vivante qui la pousse à faire partie de tous ses groupes. Notre récipiendaire est une personne très importante dans sa communauté. Elle est de toutes les batailles pour mettre le français à l'avant-scène et l'école et l'église ne seraient pas ce qu'ils sont aujourd'hui sans l'apport de cette personne.

Pour son implication, son dynamisme et sa générosité au sein de la communauté de Labrador City, c'est avec plaisir que je vous présente la récipiendaire du Prix ROGER CHAMPAGNE, Julie Cayouette.